

# Communiqué de presse

## « L'action publique après la révolution numérique » par Henri Verdier

Châlons-en-Champagne, le 29 août 2017

La Foire de Châlons-en-Champagne a pour habitude d'accueillir des conférences de très grande qualité. Celle proposée par le Conseil départemental de la Marne le mercredi 6 septembre à 15 heures à l'espace Forni, ne devrait pas déroger à la règle.

Organisée dans le cadre de «Marne 2025 », cette conférence aborde un question d'importance : « **L'action publique après la révolution numérique** ». Pour l'animer, un expert qui fait référence en la matière puisqu'il s'agit de **Henri Verdier, Directeur interministériel du numérique et du système d'information et de communication de l'Etat**.

Or, comme il le déclarait récemment dans **les Echos** : « **le plus grand risque, dans la révolution numérique, c'est de rester sur place** »

En charge de la transformation numérique de l'administration, Henri Verdier s'est penché d'extrêmement près sur la politique de données publiques ou encore la gestion des systèmes d'information.

« *Nous vivons une époque sans précédent, où la plupart des individus ont accès à l'information comme jamais auparavant, souligne Henri Verdier. Cela a des répercussions économiques, mais aussi sur l'action politique et la vie publique. Quelque chose se cherche, on expérimente de nouvelles formes de citoyenneté, cela se voit dans les débats sur la transparence, les nouveaux réseaux de solidarité, la démocratie et les budgets participatifs* ».

On l'aura compris, la conférence du mercredi 6 septembre s'annonce particulièrement captivante...

### Henri Verdier : petite bio

**Henri Verdier**, directeur interministériel du numérique et du système d'information et de communication de l'Etat (DINSIC), adjoint à la Secrétaire générale pour la modernisation de l'action publique (SGMAP).

Ancien élève de l'Ecole normale supérieure, Henri Verdier fut le fondateur et le directeur général de la société Odile Jacob Multimédia.

En 2007, il rejoint Lagardère Active comme directeur chargé de l'innovation.

En 2009, il rejoint l'Institut Télécom comme directeur de la prospective, chargé de la création du Think tank « Futur numérique » (Fondation Telecom).

Il est ensuite co-fondateur avec Jean-Michel Lasry, Pierre-Louis Lions et Olivier Guéant, de la société MFG-Labs, qu'il quitte en 2012, et qui est acquise par Havas Media en mai 2013.

Membre fondateur du pôle de compétitivité Cap Digital, il en exerça la vice-présidence de 2006 à 2008, avant d'en être élu président du Conseil d'administration de 2008 à janvier 2013.

Il dirige dès janvier 2013, Etalab, mission chargée de l'ouverture des données publiques sous l'autorité du Premier ministre. Sous sa direction, Etalab développe une nouvelle version du portail d'open data français « data.gouv.fr », qui héberge de nombreuses données publiques et qui est le premier portail d'open data au monde à accueillir les données et les réutilisations des citoyens.

Henri Verdier est aussi membre du conseil scientifique de l'Institut Mines-Telecom, ainsi que du comité de prospective de l'ARCEP et du comité de prospective de la CNIL.

Le 19 septembre 2014, il est nommé Administrateur Général des Données par le gouvernement français. Un an plus tard, le 23 septembre 2015, Henri Verdier est nommé, en Conseil des ministres, Directeur interministériel du numérique et du système d'information et de communication de l'Etat (DINSIC).

**Contact presse :**  
Jérôme Gorgeot  
06-77-04-99-66

SOLIDARITÉ  
COLLÈGES  
DÉVELOPPEMENT  
LOCAL  
INFRASTRUCTURES  
ET TRANSPORT  
SPORT  
CULTURE  
TOURISME

